

## **Calle Adrián Aldecoa**

Se encuentra esta calle en la zona reservada a los pintores vitorianos. Le fue otorgado su nombre el 8 de junio de 1960. Arranca de la avenida de Gasteiz, al poco del comienzo de ésta, a su izquierda. Y en ella se guarda memoria de su titular, fallecido a sus 58 años de edad, en diciembre de 1945.

Los cuadros de Adrián Aldecoa, admirados por sus coetáneos, han sido exhibidos posteriormente en algunas exposiciones y reproducidos en publicaciones de carácter vitoriano.

Además de su dedicación artística, la ejerció también en cierto modo en la industria de su familia, que sigue prestigiando el apellido. Hasta hace poco tiempo estuvo establecido el taller de pintura de Aldecoa en la calle Postas, para trasladarse en los primeros años del setenta al número 36 de la calle Gorbea, donde en la actualidad continúa.

Fue Adrián Aldecoa discípulo predilecto del maestro Ignacio Díaz Olano, habiendo quedado limitadas sus actividades artísticas por la dedicación a la industria familiar. El Museo Provincial muestra algunas de sus obras.



**CALLE ADRIÁN ALDECOA**